

# GALLERY



**入間川小学校が入間川沿いに移転し、新たに開校  
104名の新入生を迎え、入学式が行われました**

4月10日、入間川小学校で入学式が行われました。新たに入学した児童は104名、真新しいランドセルを背負って、できたばかりの小学校に初めて登校しました。当日は、通学路に町田市長と野村教育長が立ち、子どもたち一人一人に「おはよう」、「おめでとう」などと声をかけ、交通安全を呼びかけました。入学式にのぞんだ新入生たちは、はじめは緊張しながらも、次第にその雰囲気にも慣れ、式中に「一年生になったら」を大きな声で元気に歌いました。

**思い出のいっぱいだった旧入間川小学校でおもいでまつりを開催**

4月8日、入間川小学校でおもいでまつり(商工会議所青年部主催)が開催されました。歴史写真展や同窓会サロン、キャンプファイヤーなどたくさん催しに、参加者たちは昔を振り返りながら、懐かしい思い出話に花を咲かせました。



お茶香るまち狭山に  
初夏の風とともに  
新茶の季節がやって来ました  
緑に輝くさわやかな狭山の風物詩  
おいしい狭山茶を  
お楽しみください

**クローズアップ  
写真クイズ**



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲載してある写真の一部分を拡大したものです。何ページの何の写真でしょうか。

**4月10日号の  
写真クイズの答え**



4/10号の写真クイズの答えは、上写真のとおり、19ページの津南雪まつりの写真でした。

解答をお寄せいただいた正解者の中から、抽選で5名のかたに記念品を差し上げます。裏表紙記載の広報課宛(5月31日・当日消印有効)へ官製はがきでお送りください。問い合わせ 広報課へ内線7161

# PHOTO

**市内の桜の名所は薄ピンク色に彩られ、多くのかたの目を楽しませました**

3月末から4月上旬にかけて、稲荷山公園や新狭山公園など市内の桜の名所では薄ピンク色の美しい桜が開き、人々の目を楽しませました。また、稲荷山公園では恒例の夜間開園を行い、連日夜桜を楽しむ人たちが賑わいました。



INFORMATION

**やぎさんやひよこさんと遊んだよ ことも動物園は子どもたちでいっぱい**

春の温かい日さしのなか、市内の公園は家族連れなどで賑わっています。智光山公園のことも動物園も週末にはお父さんやお母さんといっしょにたくさん子どもたちが訪れ、やぎやひよこ、ペンギンやミミたちとのふれあいを楽しんでいます。



INFORMATION

**県内でトップを切り、市内で茶摘み！ 今年もおいしい狭山茶が味わえそうです**

4月10日、県内のトップを切り、ハウス栽培のお茶の初摘みが市内の茶園で行われました。当日は10m程に伸びたお茶の新芽を手で摘み、約130kgが収穫されました。生育も上々で今年もおいしい狭山茶を楽しめそうです。



INFORMATION

